

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Regierungspräsident 2014

Die Regierung beantragt dem Kantonsrat, Regierungsrat Christian Amsler zum Regierungspräsidenten für das Jahr 2014 zu wählen.

Ja zu Übernahme von zwei EU-Verordnungen im Asylbereich

Der Regierungsrat begrüsst die Übernahme und Umsetzung der Dublin III-Verordnung und der Eurodac-Verordnung, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement festhält. Beide Erlasse sind Neufassungen der Grundverordnungen, die schon im Hinblick auf die Teilnahme an der Dublin-Kooperation in das schweizerische Recht umgesetzt worden sind und die täglich im Asylbereich angewendet werden. Die Dubliner Zusammenarbeit basiert auf dem Grundsatz, dass jedes Asylgesuch auch effektiv geprüft wird und nur ein Staat für die Behandlung eines bestimmten Gesuches zuständig ist. Die Dublin III-Verordnung legt fest, welcher Staat für die Behandlung eines Asylgesuches zuständig ist. Weiter bezweckt sie auch die Verhütung von Asylmissbrauch durch Mehrfachgesuche. Es soll verhindert werden, dass Asylsuchende die Unterschiede in den Asylsystemen der einzelnen Dublin-Staaten ausnutzen, um ihre Chancen auf einen positiven Asylentscheid zu erhöhen oder so lange wie möglich ordnungsgemäss im Gebiet der EU zu verbleiben.

Hauptzweck der Eurodac-Verordnung ist die Regelung der Nutzung der zentralen europäischen Datenbank. Die beiden Verordnungsrevisionen führen trotz zahlreicher direkt anwendbarer Bestimmungen zu einigen Änderungen des Ausländer- und des Asylgesetzes.

Amtliche Vermessung in Guntmadingen

Der Regierungsrat hat die Erneuerung des Vermessungswerkes des Ortsteils Guntmadingen in der Gemeinde Beringen genehmigt. Die amtliche Vermessung dient zusammen mit dem Grundbuch der Sicherheit des Grundeigentums. Sie liefert im Weiteren die unentbehrlichen Basisinformationen für wirtschaftliche und politische Entscheide mit einem geographischen Bezug. Die Erneuerung der amtlichen Vermessung bezweckt die Überführung der herkömmlichen graphischen Form (Pläne, Verzeichnisse, technische Dokumente) in eine datenbankgestützte, elektronische Form.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Gächlingen am 22. Mai 2013, von der Gemeindeversammlung Neunkirch am 31. Mai 2013 und von der Gemeindeversammlung Siblingen am 5. Juni 2013 beschlossene Änderung der Verbandsordnung des Feuerwehrverbandes Mittelklettgau genehmigt.

Kanton unterstützt Hilfsaktion für Taifun-Opfer auf den Philippinen

Der Regierungsrat hat als Hilfsmassnahme für die Opfer des Taifuns "Haiyan" auf den Philippinen einen Betrag von 20'000 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion der Glückskette unterstützt. Die Spendengelder fliessen in den bevorstehenden Hilfsgütereinsatz in den betroffenen Regionen auf den Philippinen.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Melanie Ita-Unterpinker, Sachbearbeiterin beim Grundbuchamt, die am 1. Dezember 2013 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 12. November 2013
Nr. 46/2013

Staatskanzlei Schaffhausen